



Hamburg, 5. April 2023

**LUPP + PARTNER HAT ADDTECH BEIM ERWERB EINER MEHRHEITSBETEILIGUNG AN DER INDAG MASCHINENBAU GMBH BERATEN**

Lupp + Partner hat Addtech Process Technology, einen Geschäftsbereich der Addtech-Gruppe, beim Erwerb von 90 % des Stammkapitals an der INDAG Maschinenbau GmbH (INDAG) beraten.

Addtech ist ein börsennotierter schwedischer Konzern für technische Dienstleistungen. Die Gruppe besteht aus rund 140 unabhängigen Unternehmen, die Hightech-Produkte und -Lösungen an Kunden, vor allem in den Bereichen Fertigung und Infrastruktur, in rund 20 Ländern vertreiben.

INDAG produziert und vertreibt dynamische Inline-Mixer für die Prozessindustrie, insbesondere für die Bereiche Lebensmittel und Chemie. INDAG verfügt über eine starke Nischenposition in einem global wachsenden Markt und exportiert seine Unternehmensleistungen weltweit. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Borsfleth, Deutschland, beschäftigt 40

Hamburg, 5 April 2023

**LUPP + PARTNER ADVISED ADDTECH ON THE ACQUISITION OF A MAJORITY PARTICIPATION IN INDAG MASCHINENBAU GMBH**

Lupp + Partner advised Addtech Process Technology, a business area in the Addtech Group, on the acquisition of 90% of the share capital in INDAG Maschinenbau GmbH (INDAG).

Addtech is a Swedish publicly listed technical solutions group. The group comprises approximately 140 independent companies that sell high-tech products and solutions to customers in around 20 countries, primarily in the manufacturing and infrastructure sectors.

INDAG produces and sells dynamic inline mixers for the process industry and primarily for the food and chemical sectors. INDAG has a strong niche position in a globally growing market and its solutions are exported globally. The company is headquartered in Borsfleth, Germany, has 40 employees and an annual turnover of approximately EUR 5 million.

Mitarbeiter und erzielt einen Jahresumsatz von ca. EUR 5 Mio.

Das Team von Lupp + Partner hat Addtech in allen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten, die Legal Due Diligence durchgeführt und die Tax Due Diligence koordiniert und die Verhandlung der Transaktionsdokumentation, insbesondere des Kaufvertrags und der Gesellschaftervereinbarung, begleitet.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

The Lupp + Partner team advised Addtech on all legal aspects of the transaction, conducted the legal due diligence and coordinated the tax due diligence and supported the negotiation of the transaction documentation, in particular, on the sale and purchase agreement and the shareholders' agreement.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.